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Procès-Verbal 
Conseils d’École de La Mission 

Réunion du 14 mars 24 
 
Présence à la réunion en virtuel 
Directrice de l’école :                   Nancy Bélanger,  
Représente de enseignants :       Audrey Viens, 
Président du Conseil scolaire :   Josée Côté,  
Membre du Conseil :                    Ginette Colombe 
                                                        Faustin Kabura 
                                                        Dominique Ruhl 
Secrétaire de la réunion :             Kristopher Porlier 
Absence signalée           :             Rihab Alaya 

      Mélanie Dallaire 

 

1.Énoncé des Premières Nations / Prière 

Début de la réunion à 18h52 
Nancy Bélanger  
 

2.Adoption de l’ordre du jour 

Proposé par Faustin 
Secondé par Dominique 
 

3.Adoption du procès-verbal de la dernière rencontre (15 février 2024) 

Proposé par Dominique 
Secondé par Faustin 
 

4.Messages de la présidente : 

● Présence des membres 

Josée avais écrit un courriel à toutes les personnes qui ne se sont pas 

présentés aux rencontres. Seulement, Mélanie a répondu. Pas de nouvelle 

de Paula, ni Daniella. Le problème est d’avoir le nombre de 50%+1 présent 

pour atteindre le quorum en raison du nombre de conseillers votés mais qui 

ne se présentent pas. 

Josée propose qu’en se basant sur les statuts et règlements de notre Conseil 

si un membre n’est pas présent pour trois réunions consécutives il se voit le 

titre de conseiller révoquer. En conséquent Paula et Daniella se voit retirer 

le titre de conseillère de notre Conseil d’école, mais elles seront toujours les 
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bienvenues si elles veulent assister à notre rencontre mais à titre de 

visiteuse. 

- Kris Second. Tous en faveur.   

 

● Retour sur la rencontre avec Conseiller(ere)s scolaire et présidence 

seulement le 2 mars 2024 à Joseph Moreau.  

- Ils ont parlé à propos de l’angoisse avec les enfants pendant des 

simulations d’incendie et le service d’autobus. De plus, tous les types de 

sports qui sont disponibles aux enfants. Le 20 avril prochain se tiendra le 

gala des 4 Conseils francophones, pour souligner leurs 30 ans.  

 

● Retour pour l’atelier sur santé mentale (stress) avec l'octroi du 

gouvernement 

Josée avez eu une conversation avec Rihab en demandant les coordonnées 

pour l’intervenante. Josée et Dominique va essayer de parler avec elle. 

Josée va aussi essayer de trouver une autre formatrice pour l’atelier.  

 

● Manque de bénévoles pour Casino du 14-15 avril 

Nous avons besoins encore de bénévoles pour le casino plusieurs positions 

encore à combler. Nancy va envoyer un courriel aux parents avec les temps 

et positions à combler.  

 

5.Message de la directrice 

- La directrice fait mise à jour aux activités de l’école.  

 

6.Message des enseignants 

- Mme. Audrey fait mise à jour aux activités de l’école. 

 

7.Varia 

 

8.Date de la prochaine rencontre 

La prochaine réunion aura lieu le 18 avr 2024 en virtuel @18h45. 
 

9.Clôture de la rencontre 

La réunion a été clôturée à 19h46. 
Proposé par Kris 
Secondé par Dominique 


